



## YOGYA MENUJU KLA

### Delegasi Forshaga Tawarkan Bantuan

YOGYA (MERAPI) - Pemkot Forshaga Swedia giliran mengunjungi Pemkot Yogyakarta untuk melihat langsung kebijakan dan program pemberdayaan perempuan dan anak. Hasil dari kunjungan itu Forshaga akan merumuskan bantuan untuk mendukung Yogyakarta sebagai Kota Layak Anak (KLA).

Kepala Bagian Perekonomian Pengembangan Pendapatan Asli Daerah dan Kerjasama (P3ADK) Kota Yogyakarta Danang Subagjono menjelaskan, selama lima hari ini, delegasi Forshaga akan mengunjungi sejumlah tempat penerapan program peningkatan kesejahteraan anak dan perempuan. Setelah kunjungan ini akan ada bentuk kerja sama bantuan yang dituangkan dalam nota kesepahaman.

"Paling tidak nantinya ada bantuan nyata berupa dana dan fisik sarana, misalnya ruang terbuka untuk bermain anak-anak," kata Danang usai menerima delegasi Forshaga di Balai Kota, Selasa (3/9).

Dalam pertemuan itu delegasi Forshaga diwakili oleh Wakil Walikota Forshaga Goran Adrian, Ketua Komisi Anak Parlemen Kota Forshaga Benny Pedersen dan Wakil Kepala Departemen Perlindungan Anak Pemerintah Kota Forshaga Peter Ohlander.

Wakil Walikota Forshaga Goran Adrian mengatakan, kunjungan ini untuk studi banding tindak lanjut dari kunjungan walikota beberapa bulan lalu ke Forshaga. Menurutnya kebijakan pemkot terhadap pemberdayaan perempuan dan mengatur hak dan perlindungan anak harus didukung.

Forshaga sendiri memberikan jaminan kesejahteraan anak sejak dalam kandungan. Bahkan ibu yang melahirkan memperoleh cuti hingga 18 bulan yang bisa digunakan secara bergantian antara istri dan suami.

Sementara itu Kepala Kantor Pemberdayaan Masyarakat dan Perempuan (KPMP) Kota Yogyakarta Lucy Irawati mengusulkan konsep bantuan kerja sama peningkatan kesejahteraan anak dan pemberdayaan masyarakat ke delegasi Forshaga. Pihaknya berharap usulan itu dapat disetujui.

"Misalnya program peningkatan fasilitas tumbuh kembang anak, pengembangan kapasitas SDM mendukung PAUD, pengembangan kampung ramah anak dan kegiatan pemberdayaan masyarakat," papar Lucy. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005